
LISTE « j’aime Saint-Pierre-des-Corps »

Bonjour,
 
En  préambule  de  notre  réponse,  nous  tenons  à  vous  rappeler  que les  élus  socialistes  se sont
mobilisés dès 2011 pour la mise en place d'une régie municipale sur la commune de Saint-Pierre-
des-Corps.
 
Nous  sommes convaincus que  l'eau  est  un  bien  commun  qui  ne  peut  pas  faire  l'objet  d'une
marchandisation. À proprement parler sur votre questionnaire, il nous est difficle de répondre dans
le détail. La régie d'eau de Saint-Pierre-des-Corps étant maintenant du ressort de la métropole. Nous
ne pouvons que vous assurer d'être vigilant parmi les autres élus de la métropole pour garantir que
l'eau  demeure  accessible  à  tous  sur  la  base  d'un  tarif  raisonnable.  C'est  un  bien  précieux  qui
se raréfie avec les conditions climatiques et environnementales, nous défendrons dans ce sens des
mesures de préservation.  

Nous restons à votre disposition pour échanger.

Cordialement,
Clément Cheval, directeur de campagne de la liste J'aime Saint-Pierre-des-Corps. 


